

Carta al alcalde de Coquimbo, Ali Manouchehri

Esta solicitud es para la construcción de una piscina de recuperación para post operados, donde se ha perdido la movilidad de las piernas y masa muscular.

Personalmente soy uno de ellos.

Explico: En marzo 2022 tuve un ataque al corazón y llegué de urgencia al Hospital de La Serena, donde fui intervenido de urgencia.

Resultado, me salvaron y colocaron cuatro stents y mi corazón quedó en un funcionamiento de un 30%.

A la fecha sigo con kinesiología, faltándome la movilidad de las piernas y sin masa muscular.

Y es aquí donde no tenemos lo principal, una piscina, que es la solución para tantos pacientes.

Mi enfermedad se solucionará dando pie en la piscina, encucliñándome y botando el aire bajo la superficie del agua; conseguiré mejorar mi capacidad cardiovascular, la capacidad de mis pulmones y recuperar la movilidad de mis piernas, con lo cual podré caminar de nuevo con normalidad.

Es sabido que comenzamos a desarrollarnos en el vientre materno en líquido y

de allí al mundo.

Y por tantos pacientes en esta misma situación es que llego a usted.

Luciano Olivares Castillo
Domiciliado en Sindempart,
Coquimbo.
RUT: 3.731.550-8.